



Istilah Kunci dalam Kebijakan Privasi

Berikut daftar istilah yang sering muncul dalam kebijakan dan prosedur privasi Pax8.

Istilah Kunci	Definisi
Anonimisasi	Proses penghilangan segala bentuk penanda pribadi dari informasi pribadi secara permanen sehingga individu yang dijelaskan oleh data tetap anonim. Tindakan ini dilakukan untuk melindungi aktivitas pribadi individu yang bersangkutan sekaligus mempertahankan integritas data yang dikumpulkan dan dibagikan.
Persetujuan	Indikasi apa pun yang diberikan tanpa paksaan, secara spesifik, berdasarkan penjelasan, dan bersifat pasti, melalui suatu pernyataan tertulis atau tindakan penegas yang menunjukkan persetujuan subjek data terhadap pemrosesan informasi pribadi yang berkaitan dengan mereka.
Cookie	Berkas teks berukuran kecil yang disimpan pada mesin pengguna yang selanjutnya dapat dipanggil oleh server web dari mesin tersebut. Cookie membantu server web melacak aktivitas browsing pengguna akhir, dan menghubungkan permintaan web individu ke sesi tertentu.
Pengendali Data	Perorangan atau badan hukum, otoritas publik, lembaga non pemerintah, dinas, atau badan ataupun entitas apa pun lainnya yang baik sendiri maupun bersama-sama dengan lembaga lain menentukan tujuan dan sarana pemrosesan informasi pribadi.
Pemrosesan Data	Operasi apa pun yang dilakukan atas informasi pribadi, termasuk tetapi tidak terbatas pada pengumpulan, penyimpanan, pemeliharaan, perubahan, pemanggilan, pengungkapan, transmisi, penyediaan, penghapusan, pemusnahan, konsultasi, ataupun pelaksanaan operasi logika atau aritmetika atas informasi pribadi.
Data Protection Officer	Orang yang ditunjuk oleh Pax8 untuk melaksanakan tanggung jawab dan fungsi tertentu terkait privasi dan perlindungan data.
Retensi Data	Kebijakan dan proses yang digunakan dalam Pax8 untuk menentukan jangka waktu pengarsipan dan penyimpanan informasi pribadi.
Subjek Data	Orang biasa yang dikenali atau dapat dikenali dengan menghubungkan informasi pribadi.
Pemasaran Langsung	Bentuk periklanan di mana perusahaan menyediakan materi pemasaran bagi konsumen untuk menyampaikan informasi tentang suatu produk atau layanan.
Data keuangan	Penanda alfanumerik atau informasi pribadi lain yang dapat mengenali suatu akun atau rekening yang dapat dibuka oleh subjek data, atau kartu atau instrumen pembayaran yang diterbitkan oleh lembaga keuangan kepada subjek data, atau segala bentuk informasi pribadi tentang relasi antara lembaga keuangan dan subjek data, status keuangan dan riwayat kredit terkait subjek data tersebut, termasuk data terkait remunerasi.
Alamat IP	Alamat unik yang menandai suatu perangkat di internet atau jaringan lokal dan yang memungkinkan sebuah sistem dikenali oleh sistem lain yang tersambung via protokol Internet.
Informasi Pribadi	Informasi pribadi, juga disebut data pribadi atau informasi yang dapat dihubungkan dengan seseorang, adalah segala informasi terkait seseorang yang dapat dikenali, atau yang dapat secara tidak langsung dikenali dari informasi tersebut yang dikombinasikan dengan informasi lain. Beberapa contoh nyata



	informasi pribadi mencakup nama, alamat surat, alamat email, nomor telepon, dan catatan medis seseorang (jika informasi ini dapat digunakan untuk mengenali orang tersebut).
Pemroses	Perorangan atau badan hukum, otoritas publik, dinas, atau entitas lain yang didirikan oleh atau berdasarkan hukum tertulis yang memproses informasi pribadi atas nama pengendali.
Pembuatan profil	Pemrosesan informasi pribadi untuk menilai, menganalisis, atau memprediksi sejumlah aspek terkait performa di kantor, situasi ekonomi, kesehatan, preferensi pribadi, minat, kredibilitas, perilaku, kebiasaan, lokasi, atau pergerakan subjek data.
Kategori Khusus Informasi Pribadi	Informasi pribadi yang mengungkap asal-usul ras atau etnik, pandangan politik, keyakinan agama atau keyakinan filosofis, pemrosesan data genetik, data biometrik untuk tujuan mengenali data unik tentang kesehatan seseorang atau data tentang kehidupan seksual seseorang atau informasi pribadi tentang orientasi seksual seseorang terkait suatu pelanggaran, sidang dan vonis pidana, atau informasi pribadi terkait seorang anak.
Otoritas Pengawas	Otoritas Independen atau divisi yang berkaitan dengan suatu Otoritas di wilayah hukum terkait, yang tujuan dan fungsi utamanya adalah untuk mengatur hal-hal yang berkaitan dengan informasi pribadi.
Pihak Ketiga	Perorangan atau badan hukum, otoritas publik, dinas atau badan selain subjek data, pengendali, pemroses, dan orang di bawah wewenang langsung pengendali atau pengolah, yang diberi wewenang untuk memproses informasi pribadi.
Suar Web	Suar web adalah teknik yang digunakan pada halaman web dan email untuk secara diam-diam memastikan bahwa pengguna telah mengakses konten tertentu. Suar web umumnya digunakan oleh pihak ketiga untuk memantau aktivitas pengguna pada sebuah situs web untuk tujuan analisis web atau penandaan halaman.